

Hogares Juveniles Campesinos: un proyecto de solidaridad y paz en Colombia

En tierras colombianas, donde las guerrillas y la inestabilidad se suman a proyectos de vida inseguros, también una fuente de esperanza, de solidaridad, de trabajo ciudadano, de paz, pero sobre todo de espiritualidad.

Desde el año de 1963 se creó Hogares Juveniles Campesinos de Colombia, se trata de una organización civil, respaldada desde el centro de la Iglesia Católica.

Su fundador fue Monseñor Jesús Iván Cadavid en Bogotá, Colombia. Se trata de una misión que sustenta la formación integral de la familia, la promoción de la juventud rural y las comunidades campesinas del país; no existe el lucro, sino más la colaboración para ir desarrollándose en una América Latina que sufre las laceraciones social.



Construyendo puentes de solidaridad

Hogares Juveniles Campesinos de Colombia cubre el 8% del territorio nacional colombiano, con sus centros de enseñanza y producción; capacitando a los niños y a las niñas en técnicas agropecuarias y agro industriales.

Se encuentran asentados en los lugares más pobres y con un mediano desarrollo; su mayoría de hogares se encuentran localizados en zonas del conflicto armado que vive Colombia.

Los puentes que se enlazan para el trabajo, siguen las guías de la educación formal y no formal, la formación en liderazgo y formación social, el trabajo social directo con las comunidades,

laboratorios de paz, entre otros centros de trabajo.

La cooperación y expansión de la fundación

La fundación que nació hace 44 años está encargada de dar alimento, dormitorios, estudio y capacitación en el sector empresarial, a todos los estudiantes que viven y comparten una experiencia humana, de formación y de crecimiento tanto a nivel emocional como a nivel físico.



Los fines de semana los jóvenes tienen la oportunidad de ir a sus casas a visitar a sus familias, y sobre todo, a transmitir el conocimiento adquirido a sus comunidades.

Estas experiencias han sido tan positivas que se ha expandido a otras instituciones de beneficencia tanto en Colombia como en Latinoamérica, tal ha sido el caso de Ecuador, Panamá, y Venezuela.

Estos 94 hogares juveniles se encuentran trabajando y dando enormes saltos de evolución. Han integrado a los medios de comunicación con la finalidad de recibir mayores aportes que benefician a los niños y a los jóvenes.

A parte de las actividades normales de aprendizaje, los jóvenes viven la experiencia de tener Olimpiadas deportivas y culturales en Toledo.

La inquietud por conocer este proyecto



El actual presidente de la fundación es el padre Medardo Valderrama y el jefe de prensa es el periodista José Antonio Jiménez

Narváez. Ambos trabajan por el bien común de una Colombia con mayor tranquilidad, con una necesidad de paz espiritual, de trabajo y colaboración social por el bien de los demás.

El beneficio ha sido para 164, 000 niños colombianos. Y actualmente están haciendo una atenta invitación para colaborar con ellos, la página de la fundación es:

www.hogaresjuvenilescampesinos.org .

El mundo requiere conocer cómo se trabaja desde la Iglesia Católica y los laicos para combatir las incertidumbres sociales, cómo desde el humanismo y la solidaridad existe siempre una esperanza de vida.

Por: María Velázquez Dorantes, con la colaboración de José Antonio Jiménez Narváez.